

# Riesgos de Corrupción de Sistema al Importar Archivos aaPKG de AVEVA SP2023 a Versiones Inferiores: Prevención y Soluciones Efectivas para Usuarios.

En la gestión de proyectos industriales, la interoperabilidad de versiones de software es crucial para el funcionamiento eficiente. Recientemente, se ha identificado un problema significativo al importar archivos de objeto (aaPKG) creados en la versión SP2023 de AVEVA a versiones anteriores. Este proceso puede dar lugar a la corrupción de archivos, afectando la integridad de los proyectos y la productividad del equipo. Es fundamental que los usuarios verifiquen la compatibilidad de sus archivos antes de realizar cualquier importación. Para proteger sus datos y asegurar un flujo de trabajo sin contratiempos, se recomienda utilizar siempre la versión más reciente de AVEVA. Además, es aconsejable consultar la documentación oficial y las notas técnicas disponibles en el sitio de soporte de AVEVA para obtener más información sobre este problema y las mejores prácticas a seguir. La actualización continua y la formación sobre los nuevos desarrollos en AVEVA pueden ayudar a mitigar riesgos y optimizar la gestión de proyectos.

**Link to Original article:** <https://www.levexsa.com/blog/riesgos-de-corrupcion-de-sistema-al-importar-archivos-aapkg-de-aveva-sp2023-a-versiones-inferiores-prevencion-y-soluciones-efectivas-para-usuarios?elem=709759>